Provincia

PRESUPUESTOS MIGUEL ÁNGEL ORTÍ ASEGURA QUE LAS INVERSIONES PREVISTAS EN 2001 NO SE HAN CUMPLIDO EN UN 28%

"La Junta ha dejado de invertir 1.060 millones en carreteras de la provincia"

El PP acusa al Gobierno regional de engordar las cifras y no ejecutar las inversiones presupuestadas

T, Saiz

Miguel Ángel Ortí, diputado regional por el PP, acusó ayer al Gobierno regional de engordar las cifras a la hora de presentar los Presupuestos y posteriormente no ejecutarlos. En este sentido, aseguró que el índice de incumplimiento de los Presupuestos en el área de Obras Públicas y en lo referente a la provincia de Cuenca durante este año 2001, ha alcanzado el 28 por ciento

Según sus estimaciones, de los 3.767 millones de pesetas programados para carreteras en Cuenca para este año, se han quedado sin ejecutar 1.060 millones de pesetas.

Como ejemplo de este "incumplimiento sucesivo", Ortí hizo referencia a la carretera Huerta del Marquesado-Valdemeca, "que se viene presupuestando desde 1992". Según Ortí en el 2000 se presupuestaron 5 millones de pesetas para esta vía y 100 millones en el 2001, "pero sigue sin hacerse nada".

Por otro lado, hizo referencia a la carretera Valverde-Villaverde,



El PP ofreció ayer una rueda de prensa para informar sobre algunas alegaciones presentadas a los Presupuestos.

para la que en 1998 se presupuestaron 100 millones; 250 en 1999; 5 millones en 2000 y 100 en 2001 y "pese a continuar apareciendo en los Presupuestos sigue sin ejecutarse".

Finalmente señaló que el único tramo novedoso de los Presupuestos de 2002 es el tramo entre Villares del Saz-San Lorenzo de la Parrilla, aunque dudó que esto signifique que vayan a comenzar las obras. DEBATE DE PRESUPUESTOS

El PP presentó ayer una queja formal ante el presidente de las Cortes

El Grupo Parlamentario Popular presentó ayer una queja formal ante el presidente de las Cortes por considerar que el presidente regional, José Bono, vulneró el artículo 100 del artículo de la Cámara al solicitar turno de palabra una vez realizada la votación de los Presupuestos. Del mismo modo, critican que Bono utilizase su intervención "de forma partidista y haciendo uso abusivo de su potestad, con el único objetivo de desacreditar al PP", tal y como explicó la presidenta provincial del PP, Marina Moya

En términos semejantes se expresó el diputado Pedro J. García Gómez, que aseguró que Bono "trata a los parlamentarios populares como a niños de colegio".

Denuncian además que tras la solicitud de un receso por parte del Grupo Popular, "con un tiempo mínimo", muchos parlamentarios no pudieron acceder a la sala a votar "porque la puerta se cerró".

COMARCA DE HUETE ORGANIZADO POR CORREOS

El concurso de "Cartas a los Reyes Magos" alcanza su quinta edición

Jesús CALLE

Mañana miércoles, 19 de diciembre, y organizado por la Oficina Técnica de Correos y Telégrafos de Huete, en colaboración con el Deutsche Bank y el Colegio Rural Agrupado de Huete, se va a celebrar en el salón de actos del Ayuntamiento, a partir de las 19.00, el V Certamen Comarcal Literario "Cartas a les Poyce Magas"

"Cartas a los Reyes Magos".

Este certamen está dirigido a los niños que cursan sus estudios primarios en Huete, Carrascosa del Campo, Vilialba del Rey, Garcinarro y Vellisca y su principal objetivo es concienciar a los menores sobre la utilización del bello arte de escribir cartas.

Según declaraciones del director del colegio, son ya cerca de un centenar los que han depositado sus cartas en un buzón instalado dentro del recinto del colegio y podrán continuar haciéndolo hasta el día 18

El jurado de este certamen estará compuesto por el claustro de profesores del colegio y se hará entrega de diez premios, uno a razón de cada curso.

Los protagonistas del acto del día 19 serán los propios niños, ya que los ganadores darán lectura de sus escritos uno a uno.

Los premios establecidos consisten en objetos de escritorio, libros y un reloj.

El acto estará abierto a todo el que desee participar y será presidido por las autoridades locales y los dirigentes de la Sociedad Estatal de Correos y Telégrafos.

